
令和 6 年度  学校関係者評価委員会 

 

９be 学園 

九州美容専門学校 

理事長・校長 加藤稔子 

 

■日時：令和 5 年 2 月 14 日 10 時～ 

 

■場所：当校１F 

 

■参加： 加藤稔子（議長・学内委員） 加藤嘉透（理事・学内委員） 境美奈子（学外委員） 

草野宏隆 （学外委員）   竹内亜沙子（学外委員）  香取薫子（学外委員） 

 

 

 

※１・２・３・４(満点)の４段階評価。評価の記載値は、各評価項目を単純平均した値。 

評価項目 自己評価 ４ 委員評価 ４ 改善点 

 

基準１ 

教育理念・目標 

 

建学の精神および、人材

育成方針を再点検の上、

学校 HP に公表し、再度の

徹底を図るように取り組

んだ。 

 

■建学の精神： 

・自らで生きるチカラ 

・ヒトと生きるチカラ 

・社会と生きるチカラ 

 

■人材育成方針 

・入学受入方針 

・教育課程編成実施方針 

・卒業方針 

 

引き続き、人手不足

が顕著な美容業界で

あるが、その仕事の

魅力の啓蒙を進めて

いる点を高く評価し

ている。更なる認知

度の向上を図り、学

校の魅力度の向上に

尽力してもらいたい。 

 

【委員の評価】 

境委員    4 

草野委員 4 

竹内委員 ４ 

香取委員 ４ 

保護者の皆様、高校

の先生方へのもっと

積極的な説明が求め

られている。 

 

評価項目 自己評価 ４ 委員評価 ４ 改善点 



 

基準２ 

学校運営 

 

毎年、事業計画を策

定し、学校運営、教育

活動、就職活動、広報

活動等の運営方針を

決定している。情報公

開についてはシラバ

スや講師一覧掲載内

容を拡充し、情報発信

を強化している。 

 

近年の学校の SNS で

の情報発信の強化に

向けた取り組みがよ

く分かる。業界のコン

プライアンスの確保

に向けた学校からの

取り組みも今後、期待

している。 

 

【委員の評価】 

  境委員    4 

草野委員 4 

竹内委員 ４ 

香取委員 ４ 

既存の情報発信で

は、フォロワー数の伸

びが鈍化傾向である

ので、地域や高校生

やサロンも巻き込ん

だ新しい取り組みの

検討が求められてい

る。 

 

 

評価項目 自己評価 ４ 委員評価 ４ 改善点 

 

基準３ 

教育活動 

 

企業連携を強化し、

各学期に外部とのコ

ラボ授業ができるよ

うにカリキュラムの

充実を図った。 

今後も柔軟にカリキ

ュラムの改善が図ら

れるように継続をお

願いしたい。 

 

【委員の評価】 

  境委員    4 

草野委員 4 

竹内委員 ４ 

香取委員 ４ 

入学者が全員卒業で

きるようい、退学者

ゼロを目指して頂き

たい。 

 

 

評価項目 自己評価 ４ 委員評価 ３．６ 改善点 

 

基準４ 

就学成果 

 

卒業生に講演やレク

チャー、コンテストの

審査員等の依頼も行

い、卒業生のモチベ

ーションの向上と同

時に在校生の意欲の

国家試験の合格率や

就職率については

日々の学校活動の賜

物であると思う。 

 

【委員の評価】 

国家試験、特に学科

試験の合格率の底上

げに注力してほしい。 

 



高揚も図っている。 

 

境委員    4 

草野委員 4 

竹内委員 3 

香取委員 ４ 

 

 

評価項目 自己評価 ４ 委員評価 ３．9 改善点 

 

基準５ 

学生支援 

 

学生の動向を全職員

で見守り、問題を共

有化する体制の整備

が進んでいる。 

入社３年目までは新

入社員の状況を学校

に通知することをサ

ロンのオーナーの義

務としてはどうか。 

 

【委員の評価】 

境委員    4 

草野委員 3.8 

竹内委員 ４ 

  香取委員  4 

卒業生のフォローに

ついては今後の重点

課題と認識してい

る。 

 

 

評価項目 自己評価 ４ 委員評価 ４ 改善点 

 

基準６ 

教育環境 

 

インターンシップの

実施により、職場訪

問を実施し、美容室

での美容師の仕事体

験行うなどし、職業

意識の育成に注力し

ている。 

 

海外研修や学校外部

との取り組み内容が

ここ数年で大きく増

えてきているように

思う。 

 

【委員の評価】 

境委員    4 

草野委員 4 

竹内委員 ４ 

香取委員 ４ 

多様な学生のニーズ

に応えられるように

選択型の授業も増や

していきたい。 

 

 

 

 



評価項目 自己評価 ４ 委員評価 ４ 改善点 

 

基準７ 

学生の受入募集 

 

広報担当者は対象校

及び担当者との人間

関係を深め、誠意を

持って対応しており、

対象学校から高評価

を得るに至っている。 

 

学生の募集は学校の

発展の肝であるの

で、経済的な支援の

拡大を進めていると

の取り組みは是非、

今後も応援したい。 

 

【委員の評価】 

境委員    4 

草野委員 4 

竹内委員 ４ 

香取委員 ４ 

外部の方々のお知恵

をお借りして、生徒募

集を進めていきた

い。 

 

 

評価項目 自己評価 ４ 委員評価 ４ 改善点 

 

基準８ 

財務 

 

資産運用の強化もこ

の数年で進めてお

り、財務は大幅に好

転している。 

経営基盤の強化が進

んでおり、経営に安

定が進捗しているよ

うに思う。 

 

【委員の評価】 

境委員    4 

草野委員 4 

竹内委員 ４ 

香取委員 ４ 

教育の質の向上と無

駄な出費の削減の両

面から財務の安定化

に取り組みたい。 

 

 

評価項目 自己評価 ４ 委員評価 ４ 改善点 

 

基準９ 

法令等の遵守 

 

個人情報保護規定に

基づき、個人情報取

り扱い規定を整備し、

個人情報の取り扱い

には特に留意してい

る。 

 

個人情報を扱う特性

上、引き続き、適正な

情報公開と情報の管

理をお願いしたい。 

 

【委員の評価】 

境委員    4 

個人情報やコンプラ

イアンスに対する意

識の向上を目指し、

学生と職員の両面か

ら研修を進めたい。 

 

 



草野委員 4 

竹内委員 ４ 

香取委員 ４ 

 

 

評価項目 自己評価 4 委員評価 ３．７ 改善点 

 

基準１０ 

社会貢献・地域貢献 

 

地域貢献としては、

地域の献血活動、近

隣の清掃活動等を実

施し、地域住民との

円滑な関係の構築が

図れている。美容室

主催の講習会、美容

組合の技術講習会、

国家試験委員の打ち

合わせ等に学校を解

放している。 

 

 

地域での清掃活動や

献血活動、介護施設

でのボランティアな

ど地域にとって非常

な有益な取り組みだ

と思う。 

 

【委員の評価】 

境委員    4 

草野委員 ３ 

竹内委員 ４ 

香取委員 ４ 

地域で愛される学校

を目指し、今後もさら

なる取り組みを強化

してほしい。 

 


